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L’année 2022 touche à sa fi n,  depuis deux années de restrictions 
sanitaires il nous a été enfi n possible de nous réunir à nouveau et 
de partager des moments chaleureux et conviviaux comme nous les 
apprécions. 

Nos  associations avec leurs bénévoles ont activement animé toute 
l’année la vie du village, mon équipe municipale, le personnel com-
munal ont travaillé au bon fonctionnement de la commune : je les 
en remercie sincèrement. 

La réfection énergétique de l’école s’est terminée fi n juin. L’isola-
tion des murs, des sols et des plafonds, des nouvelles menuiseries, 
l’éclairage LED, la télégestion centralisée du chauffage, donnent 
des premiers résultats très satisfaisants : ce qui est appréciable 
avec toutes les contraintes énergétiques que nous subissons. Je 
tiens à remercier le corps enseignant qui a su  s’adapter aux exi-
gences imposées durant ces quatre  mois de travaux tout en respec-
tant des conditions sanitaires strictes. 

Côté voirie, la réfection du chemin du château a été reportée en 
2023 car au préalable, il est nécessaire que l’association d’irriga-
tion change la canalisation d’eau très vétuste qui se trouve sous la 
chaussée. 

Coté Loire Forez Agglomération, après sept années d’études, de né-
gociations, d’arbitrages, de contestations, début 2023 devrait voir 
l’approbation et mise en vigueur  du PLUI (Plan Local d’Urbanisme 
Intercommunal) ce document nous permettra d’avoir la nouvelle 
orientation du développement de notre village pour les années à 
venir.

Le contexte économique diffi cile qui touche de plein fouet les parti-
culiers et les collectivités territoriales n’épargne pas Magneux avec 
la baisse continuelle des dotations de l’état et la multiplication des 
contraintes administratives. Malgré tous ces éléments, nous veille-
rons  toujours à garder un juste équilibre de nos fi nances. 

Je vous souhaite tous mes vœux pour 2023 à toutes et tous, de 
passer d’excellentes fêtes de fi n d’année, que vous puissiez profi ter 
de bons moments qui rempliront votre année de bonheur avec vos 
proches.

Roland BONNEFOI
Maire



3Les élus
Tableau des représentants et  commissions 
du conseil municipal 2020 - 2026

ORGANISME NOM DU (DES) CONSEILLER(S) 
MUNICIPAL(AUX) EN CHARGE

LOIRE FOREZ 

AGGLOMÉRATION

Titulaire : Roland BONNEFOI
Suppléant : Christine MAGAT
CLECT (commission locale d’évaluation 
des charges transférées) : Jean-Yves MOULIN / 
Jean-Luc BERTHILLOT

SIEL (Syndicat d’électricité de la Loire)

Eclairage public, fourniture électricité, 

…

Titulaire : Jean-Yves MOULIN
Suppléants : Fabien MAILLARD / Laurence MAY

CNAS (Centre national d’action sociale)

Action sociale en faveur des agents des 

collectivités

Délégué des élus : Christine MAGAT
Délégué des agents : Lucie MASSET

Commission d’appel d’offres (CAO)
Titulaires : Christophe RIVIER - Maryline THOLLOT
Céline BERNE
Suppléants : Aurélie BRUYÈRE - Antoine DAMAS
Jean-Luc BERTHILLOT

Commission Communale 

des impôts directs (CCID)

Président : Maire ou adjoint délégué
Titulaires (6) : 
Fabien MAILLARD
Amélie MIRAILLER
Céline BERNE
Marion SAUMET
René CHAUMARAT
Denis VIAL

Suppléants (6) :  
Nicole POYADE
Gilles CHAPOT
Jean-Paul DELORME
Jean-Yves MOULIN
Jean-Luc BERTHILLOT
Laurence MAY

Commission de contrôle des listes 

électorales
Aurélie BRUYÈRE

RPI écoles Mornand - Magneux
Amélie MIRAILLER
Viviane CHAMPAGNON
Céline BERNE

Tableau des attributions des conseillers municipaux

ORGANISME NOM DU (DES) CONSEILLER(S) 
MUNICIPAL(AUX) EN CHARGE

Commission affaires scolaires Amélie MIRAILLER

Commission des fi nances - budget
Christophe RIVIER - Roland BAROUX
Maryline THOLLOT

Commission personnel - administration Christine MAGAT - Roland BAROUX

Commission voirie - eau - assainisse-

ment - environnement - urbanisme - 

bâtiments

Jean-Luc BERTHILLOT - Maryline THOLLOT

Commission communication - bulletin 

municipal - RGPD 

Jean-Yves MOULIN - Jean-Luc BERTHILLOT
Laurence MAY - Antoine DAMAS
Christophe RIVIER

Commission fêtes et cérémonies - 

location salle / matériels
Christine MAGAT - Fabien MAILLARD
Viviane CHAMPAGNON

BONNEFOI Roland
60 ans - Acheteur Projet 
Mécanique

MAGAT Christine
56 ans - Agricultrice

BERNE Céline
45 ans - Ouvrière en 
maroquinerie

MIRAILLER Amélie
42 ans - Responsable 
Pédagogique

MAY Laurence
56 ans - Gestionnaire Paie

BRUYERE Aurélie
45 ans - Professeur des 
Ecoles

DAMAS Nelly
47 ans - Employée de 
Commerce

THOLLOT Maryline
41 ans - Directrice de 
syndicat de rivières

MOULIN Jean-Yves
65 ans - Retraité

DAMAS Antoine
36 ans - Automaticien

RIVIER Christophe
55 ans - Directeur 
Agence Pôle Emploi

BERTHILLOT Jean-Luc
55 ans - Informaticien

BAROUX Roland
43 ans - Responsable 
Espaces Verts

MAILLARD Fabien
49 ans - Technicien 
Maintenance

CHAMPAGNON Viviane
49 ans - Assistante 
Maternelle



Dépenses fonctionnement
17%17% Charges à caractère général 62 500
22%22% Charges de personnel 79 750
24%24% Autres charges de gestion courante 84 550
1%1% Charges fi nancières (emprunts) 4 500

14%14%
Transfert EAU à LFA + atténuation de 
produits

50 493

1%1% Dépenses imprévues 3 000
4%4% Amortissements 13 500

17%17% Virement à la section d'investissement 60 710
Total 359 003

Recettes fonctionnement
18%18% Dotations et participations 63 500
2%2% Produits des services 6 730

42%42% Impôts et taxes 152 000
29%29% Excédent antérieur reporté 104 213
2%2% Autres produits de gestion courante 7 550
3%3% Atténuation de charges 10 000
0%0% Produits exceptionnels et fi nanciers 1 510
4%4% Opérations d’ordre 

(trvx en régie, amortissements)
13 500

Total 359 003

Recettes investissement
32%32%

Dotations (FCTVA, taxe 
d'aménagement,affectation….)

85 048

23%23% Virement de la section de fonctionnement 60 710
10%10% Amortissements 25 800
4%4% Emprunt 10 300

31%31% Subventions d'investissement 81 800
Total 263 658

Dépenses investissement
8%8% Remboursement d'emprunts (échéances) 20 000
1%1% Mobilier 2 500
2%2% Acquisition de terrains 5 000
4%4% Travaux mairie 10 000

39%39% Travaux école (travaux + télégestion SIEL) 103 465
10%10% Amortissements 25 800
3%3% Attribution de compensation investissement 7 900
9%9% Transfert EAU à LFA 24 845

24%24% Solde d'investissement reporté 64 148
Total 263 658

Le Budget 2022 communal4



Nous trions : 
quoi et comment ?
La loi sur la Transition énergétique pour la 
croissance verte de 2015 étend les consignes 
de tri. Ainsi à compter du 1er janvier 2023 tous 
les emballages seront désormais à déposer 
dans les bacs jaunes. Tous, c’est-à-dire tous 
les emballages en plastique, carton et en 
métal ainsi que tous les papiers.

55

5 Chemin du Canal 42110 CHAMBEON
04 77 26 66 10 / accueil@betf.fr

Ramassage des déchets avec  les enfants...

...et avec les adultes qui ont organisé un samedi de nettoyage du village.



C’est une enveloppe de 83 000 euros 
qui a été allouée à la rénovation du bâ-
timent central de l’école de Magneux. 
83 000 euros qui ont permis l’isolation 
par l’intérieur de cette grande batisse, 
vieille de près d’un siècle. 

L’extérieur a été aussi revu, mais la façade 
a été préservée et l’isolation est faite par 
le plafond et les cloisons.

Les menuiseries ont été changées, comme 
la zinguerie, des débords de toit, le carr-
relage. 

La rénovation énergétique qui s’élève à 
plus de 50 000 euros, a été réalisée avec 
la collaboration du Syndicat Intercommu-
nal d’énergie de la Loire (SIEL). 

Désormais, le chauffage de l’école est pro-
grammé automatiquement.

Tout a été mis en place à la fois dans un 
souci d’économie d’énergie et de bien-
être des enfants et des enseignants.

La Région, l’Etat, le SIEL, Loire Forez pour 
le cercle vertueux, ont participé au fi nan-
cement.

L’école a fait peau neuve 
dans un souci de confort 
et d’économie

Chéneaux et dessous de toit ont été rénovés
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Des plafonds aux murs

Nouvelles couleurs

Même les toilettes ont été refaites

Préparation installation Centrale de Traitement de l’Air

Nouvelles couleurs

Isolation extérieure des toilettes
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Cheminement du Stade... 
des piétons protégés !
Le long du stade de foot, un cheminement a été réalisé 
pour protéger et séparer  les piétons de la circulation 
des véhicules. 

Réalisations8

Les décorations 
de Noël sont de 
retour
Le Père Noël est de nouveau à 
l’œuvre pour la distribution des 
cadeaux. Magneux Haute-Rive a 
retrouvé les décorations de Noël 
dès le samedi 26 novembre ; pour 
la joie des petits et des grands.   

Un ralentisseur Avenue 
Saint-Martin 
L’Avenue Saint-Martin suite à sa réfection a été pourvue 
d’un ralentisseur pour sécuriser le carrefour avec la rue de 
Turagneux.



Avec L’Association Foot 9

Enfi n une saison qui est arrivée à son terme.

Toutes les équipes étaient représentées dont 2 équipes U7, 
2 équipes U9, 2 équipes U11, 2 équipes U13, 2 équipes 
U15, 2 équipes U18, 3 équipes seniors, 1 équipe Critérium, 
1 équipe + de 40. 

Concernant le foot animation des U7 à U13, des tournois 
et plateaux ont été organisés.
Les U15 et U18 se sont maintenus dans leur catégorie. Mal-
gré de nombreuses descentes dues à la réforme des cham-
pionnats, les seniors se sont aussi maintenus à leur niveau. 
Les critériums et les + de 40 ont fait une très bonne saison.

Les saisons diffi ciles à cause du covid ont impacté nos fi nances 
car aucune manifestation n’a pu être organisée. 
La nouvelle saison qui s’annonce sera, espérons-le, plus 
riche en manifestations. L’ouverture des buvettes : un 
souffl e pour les fi nances du club.
Cette année sera, aussi, une saison exceptionnelle, car un 
nouveau terrain verra le jour à Chambéon.
Ce terrain sera opérationnel pour la saison 2023-2024.

Tous les éducateurs, membres du bureau, bénévoles font 
que le club existe sur les trois communes, Magneux Haute-
Rive, Chambéon, et Mornand.

Toutes les catégories d’âges sont représentées Un encadrement assuré par des bénévoles

Une année sans manifestation... mais toujours avec des tournois

Président
Salvator NICOLOSI
06 12 94 01 43
Commission des 
jeunes
Christophe MOUILLER
06 67 57 12 05
Commission seniors
Olivier ROCHE
07 86 43 08 65 



1010 Comité des Fêtes avec 
le soutien du Public

La fi n d’année amène toujours son lot de bilans et bonnes 
résolutions. Le Comité des Fêtes n’y échappe pas et nous 
voilà en Décembre à faire notre Assemblée Générale. Cette 
année 2022 restera dans les annales de l’association : reprise 
des manifestations post-Covid mais surtout la réorganisation 
complète de toute la logistique autour de la Fête du 15 Août. 
Tout repenser l’année de la relance était déjà un beau défi , 
mais quand s’ajoute à cela l’annulation de deux groupes de 
musique coup sur coup au mois de Juin pour le concert du 
14 Août, nous pouvons dire que nos nerfs ont été mis à rude 
épreuve ! Jusqu’au 14 au soir, nous avons enchaîné toutes les 
péripéties possibles et inimaginables. 

Ainsi va la vie d’une association et comme diraient les anciens : 
« On en a vu d’autres ! ». Certes… Mais si on peut éviter de 
revivre cela les autres années, ce serait aussi bien !

Le bilan fi nancier de la Fête est négatif mais le bilan en terme 
d’aventure humaine est plus que positif. L’équipe est restée 
vaillante et soudée et le public nous l’a bien rendu ! Revoir 
les sourires et tout ce monde s’amuser sur la piste de danse, 
ou batailler dans la joie et la bonne humeur sur chaque mène 
de pétanque nous a vraiment donné du baume au cœur. La 
marquisette avait un goût bien particulier cette année, celui du 
partage retrouvé. Et ce parfum là n’a pas de prix…

La déception de l’année reste l’annulation de notre soirée fa-
miliale. Était-elle trop tôt dans le calendrier ? Est-ce une anima-
tion qui ne plaît plus ? Le format n’est plus assez attrayant ? 

Pas de problème, nous recherchons d’ores et déjà de nouvelles 
idées à proposer, en espérant tomber juste cette fois !

Et le plus simple pour répondre aux attentes, c’est d’être en-
core plus nombreux dans l’équipe, avec des points de vue dif-
férents, des âges et des profi ls variés, pour des propositions 
plus adaptées. Bien sûr nous ne pourrons pas tout réaliser, la 
crise du bénévolat est bel et bien là, mais avec un petit peu 
de chacun, on peut faire un grand ensemble. En pleine crise 
d’infl ation, l’investissement associatif est la dernière chose 
qui reste gratuite, bref, vous l’aurez compris, c’est tout béné-
fi ce cette histoire !

Pour fi nir, nous sommes heureux de vous annoncer le lance-
ment de notre site internet. Vous y trouverez les dates des 
prochaines réunions et manifestations. Chaque évènement est 
couvert de photos, et quelques vieux clichés des années 80-90 
se sont invités ! Allez y faire un tour !

En espérant vous revoir très vite, toute l’équipe du Comité des 
Fêtes vous souhaite une douce et belle année 2023.

Site internet : www.cfmagneux.org
Contact : cfmagneux@gmail.com
Président : Joris Dubois
Vice-Présidente : Viviane Champagnon
Trésorière : Stéphanie Cury
Secrétaire : Virginie Charbonnier
Secrétaire adjoint : Gérald Fernandes

Le renouveau de la Fête du 15 août



1111Du côté de Ma Petite Ecole 12 000€ 
pour fi nancer de nouveaux projets
Ma petite école est une association composée de parents 
d’élèves bénévoles.

Nous avons comme objectif d’organiser des actions ou manifes-
tations afi n de fi nancer les sorties et actions pédagogiques pour 
les élèves du RPI Magneux /Mornand.

Pour l’année 2021/2022 nous avons organisé un loto, une vente 
de portraits, une vente de brioches et différentes actions qui ont 
permis de fi nancer des projets à hauteur d’environ 12 000 Euros 
(participation pour le voyage à Paris, jeux de cour, spectacle de 
Noël, sorties en bus, cadeaux de fi n d’année pour les CM2….)

En ce qui concerne 2022/2023, l’année a bien commencé, nous 
avons déjà organisé un vide grenier, la fête de la bière et une 
vente de goûters, un marché de Noël… 

Le bureau est composé de deux présidents (Olivier et Sylvie), deux 
secrétaires (Nadège et Adeline) , une trésorière (Amandine) et 
plusieurs membres actifs.

MA PETITE ECOLE tient à remercier tous les parents qui s’inves-
tissent pour le bien de nos enfants, et fait savoir que toutes les 
bonnes volontés sont les bienvenues. 

Nous remercions aussi toutes les personnes qui contribuent au 
bon déroulement de nos actions par des prêts de matériel ou de 
salles, par des dons pour nos loteries….  ainsi que tous les habi-
tants des deux villages qui participent à nos projets !

Pour nous contacter :  mapetiteecole42600@gmail.com  Ma Petite Ecole a ressuscité la brocante 



Amicale Pétanque 
de Magneux-Haute-Rive
en coupe et en championnat
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Première année en étant affi lié à 
la fédération, et le bilan est assez 
positif. 

Tout d’abord nous enregistrons pour 
cette saison 2022, 20 licenciés de pé-
tanque, ainsi qu’une quarantaine de 
membres actifs au sein de l’associa-
tion. Avec les 20 personnes licenciées, 
nous avons inscrit deux équipes en 
championnat des clubs, ainsi qu’une 
équipe pour participer à la coupe de 
France (qui a eu lieu le dimanche 1er 
mai à Magneux Haute-Rive). 

Au cours de l’année, nous organisons 
différentes manifestations comme 
des repas pour que tous les membres 
de notre association se retrouvent, 
et aussi une journée en mémoire 
des personnes qui nous ont quittés. 
Le 10 septembre se déroulait notre 
concours de pétanque.

48 doublettes ont participé. Nous allons l’organiser de nou-
veau l’année prochaine. 

L’assemblée générale de l’association a eu lieu de dimanche 
11 décembre.

Composition du bureau pour 2022 :
Président : Philippe VILLARD - philippevillard042@gmail.com 
Vice-président : Garry BASSON 
Trésorier : Jean-Sébastien FRUCHART 
Vice-trésorier : Pierre-André DELORME 
Secrétaire : Amélie MAILLARD - amelie.maillard8@gmail.com  

Visagiste Conseil

FEMININ - MASCULIN - JUNIOR

141 Avenue du Pont, 42210 Montrond-les-Bains
Tél 04 77 94 61 67

www.saloncoiffure-francoise.fr

04 77 58 43 05



Association détente et loisirs
sur les bons chemins 
Le club comprend toujours deux activités : 

Mercredi après-midi à partir de 14hH (Jeux de carte, de so-
ciété et éventuellement pétanque durant la période estivale) 
Jeudi après-midi à 13H30 : Marche préparée et organisée par 
Jean, Yves et Jean-Paul. Les parcours de diffi culté moyenne 
d’une durée de 2 à 3 heures permettent à chacun une bonne 
activité physique et agréable tout en découvrant notre belle 
région.
Le groupe se compose d’une trentaine de personnes (qui 
partagent après chaque randonnée une petite collation bien 
méritée et très appréciée de tous).
Cette année, nous avons organisé : 
Une sortie de quatre jours en Dordogne à Saint Denis les 
Martel. Très belle région à découvrir.
Une journée découverte du Puy de Dôme et du musée de 
l’Aventure Michelin
L’Assemblée générale a eu lieu le 10 novembre 2022 durant 
laquelle nous avons revoté notre bureau : 

Président : Denis VIAL
Vice-Président : Odile CUISSARD
Trésorière : Pierrette MYSAK
Trésorière adjointe : Evelyne CHAUMARAT
Secrétaire : Eliane TARDY

Secrétaire adjoint : Gérard MICHOT

Notre association est ouverte à toutes personnes de 60 ans 
et plus qui désirent partager de bons moments conviviaux. 
Nous vous attendons.

La carte d’adhérent s’élève à 12 euros, une cotisation men-
suelle de 2 euros est demandée à chacun pour couvrir les 
frais divers. Pour toute inscription, s’adresser à : Denis VIAL 
au 07 88 49 67.

Le club remercie le maire et son conseil municipal pour la 
mise à disposition de la salle de mairie ainsi que la salle des 
fêtes pour les manifestations plus importantes.
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À la découverte de nouveaux paysages

Pizza au feu de bois à emporterpp

Complexe C-Briant, 
Zone de loisirs la Bruyére 
42600 Savigneux

04 77 76 97 01
Téléphone



Les nouvelles de l’école
Le Regroupement Pédagogique Intercommunal (RPI) 
compte à la rentrée 2022, 90 élèves : 35 sont scolarisés 
à Mornand et 55 à Magneux. 

Ces 90 élèves représentent 72 familles au sein du RPI : 29 
élèves habitent à Mornand, 56 à Magneux et 5 élèves en 
dehors du RPI.

Les élèves sont répartis dans les 5 classes :

A l’école de Magneux 
PS-MS (25 élèves) avec Pascale Thibal.
GS-CP (17 élèves) avec Nina Bonnafous.
CP-CE1 (18 élèves) avec Nathalie Merle et Marion Müller le 
jeudi.

Florence Noailly, directrice du RPI, assure le travail de direc-
tion le vendredi dans le bureau à l’école de Mornand.

Cette année, les représentants des parents d’élèves sont  
Mmes Morand, Thavel, Luiset, Sanchez, Simon et Molitor. 

Le personnel communal est composé de 5 personnes qui se 
répartissent comme suit au sein du RPI : 

Cantine à Mornand : Marie-Pierre Turnel, Françoise Presles-
Clairet  et en alternance Frédérique Ottaviano et Perlène 
Martin.

Garderie et aide dans les classes à Magneux : Véronique 
Damas, Frédérique Ottaviano et Perlène Martin.

Les projets et sorties ont encore été nombreux en 2022.

Remerciement à « Ma petite école », qui grâce à ses actions 
tout au long de l’année permet à chaque classe de proposer 
des projets et des sorties. 

Je remercie également les 2 mairies pour leur engagement 
pour l’école et leur soutien.

Florence Noailly, directrice du RPI
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Les enfants des écoles ont réalisé cette année un très beau jardin potager.

Ecole et cinéma
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Spectacle des Kipounis à FeursPrêt de tables de ping pong et initiation sur les 2 sites avec remise de diplôme

Encore un bien beau voyage à Paris, de Monument en Monument

15

Porte, fenêtre, baie coulissante et pivotante, porte de
garage, portail, garde-corps, pergola, véranda, carport
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Pour le Syndicat Intercommunal de Regroupement 
Pédagogique Magneux-Mornand, la Maison Fami-
liale Rurale du Forez, située à Mornand en Forez, se 
charge de préparer les repas des élèves mangeant 
à la cantine. Tous les repas sont confectionnés avec 
des aliments venant principalement de circuits courts, 
comme le précise le maître de maison, Fabien Garcia. 

90 % des yaourts livrés sont issus de trois fermes des alen-
tours. (Circuit-court / Bio) : 
- Yaourt nature et fruits et crème dessert BIO : La Ferme 
CHAMBON : EARL DE LA CHATRE : 42210 Saint Laurent-
la-Conche. 
- Yaourt nature et fruits : La Ferme du Haut-Forez : 42600 
Essertine en Châtelneuf. 
- Yaourt Nature Bio : DUCREUX Stéphane :42110 Salvizinet.

La Ferme GAEC DU MOLLARD (Essertines en Donzy) livre 
des fromages au lait cru de chèvre et de vache et des fais-
selles fraîches tous les jeudis soirs.

90 % des viandes cuisinées à la MFR viennent de la Ferme 
du Terroir : 42610 ST Roman Le Puy. 

Les 10 % de la viande restante est française et issue de 
Rhône-Alpes : RHD, Transgourmet, Le Saloir de Saint Rémy.

Toutes les pommes de terre et les œufs frais sont achetés 
sur deux fermes proches de la MFR : la Ferme des Bords de 
Loire : SCEA LELYNES à Chambéon (Oeufs et Pommes de 
Terre), et ETA MASSON à Châtelneuf (Pommes de Terre et 
Carottes).

Les Fruits et Légumes sont livrés par le Panier Gourmand à 
Montbrison (Fruits et Légumes Frais) à 80 %. Le reste pro-
vient de RHD (Légumes Congelé), Transgourmet (Légumes 
Congelé), KRILL (Légumes Congelé).

La MFR est soumise à des contrôles hygiéniques réguliers de 
la part des services habilités.

Au quotidien, quatre personnes s’occupent des  70 élèves 
du RPI mangeant régulièrement à la cantine: Marie-Pierre 
Trunel, Françoise Clairet-Presles, Perlène Martin et Frédé-
rique Ottaviano.

Le prix du repas est fi xé à 4 € et n’a pas augmenté depuis 
plusieurs années.

La cantine en circuit court

Quatre personnes s’occupent de la Cantine scolaire 
De gauche à droite Cyril, Joëlle , Martine, Delphine et Fabien en blanc

Des sourires au menu
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Après deux années de privations 2022 a vu le retour à la normale (ou presque).

Au revoir le port du masque, rebonjour les embrassades, les 
accolades.
Nos rencontres mensuelles ont repris normalement, pour le 
plus grand plaisir de tous.
L’année 2022 a été marquée par le soixantième anniversaire 
du cessez le feu en Algérie  commémoré sur tout le terri-
toire. Nous participons avec le drapeau aux enterrements de 
camarades décédés sur différentes communes avoisinantes 
(merci à notre porte-drapeau Marcel Blanchon).
Bien sûr nous commémorons avec les communes la fi n des 
combats du 11 Novembre 1918, du 08 Mai 1945 et du 19 
Mars 1962.
Nous nous sommes retrouvés en cours d’année, pour un 
pique-nique à Chambéon, ainsi que pour deux repas au 
restaurant (Au Fer a Cheval à Magneux Haute-Rive et chez 
Samuel et Violaine à Chambéon ).
Notre camarade et vice-présidente Marinette Jacquemond 
nous a quittés au printemps dernier. Nous avons pour elle et 
pour sa famille une pensée toute particulière.
Remerciements aux municipalités pour la mise à disposition 
de leurs salles pour nos rencontres et réunions.

Sport et Bien être pour tous
Chaque Lundi à 20 h 
« Laetitia, Christelle, Lucie, 
Amélie, Magalie, Lucie, 
Christine, Isabelle, Céline, 
Sophie et Blandine trouvent 
la motivation après une 
journée de travail de venir 
se détendre pendant une 
heure à la salle des fêtes où 
Raph coach sportif diplômé 
propose des exercices de 
renforcement musculaire
et cardio, circuit training.

Bien évidemment le casse-
croute de Noël et  fi n de saison 
n’est jamais oublié !…

Si vous êtes intéressé(es) vous 
serez les bienvenu(es)  

Pour tous renseignements 
vous pouvez contacter Raph 
au 06 27 71 62 01

Fnaca Mornand -  Magneux 
Haute-Rive - Chambéon

Renforcement musculaire et bonne ambiance

L’importance des portes drapeaux



1818 État Civil 2022

Barbara BASTIN et Johan ROSE

Léo PIRIOU et Chloé MOUSSAMickaël CHABANNE et Céline BESSET

Gabriel DAMAS

Naissances 
GONON Lana née le 03-12-2021  à MONTBRISON
CHRISTOPHE Emmet né le 01-06-2022 
à MONTBRISON
PERIFEL Swan né le 06-07-2022 à MONTBRISON

Mariages
CHABANNE Mickaël et BESSET Céline, 
le 11 juin 2022
PIRIOU Léo et MOUSSA Chloé, le 18 juin 2022
FAURAND Quentin et RICHARD Manon, 
le 2 juillet 2022
DE MONTEYNARD Renaud et DE MEAUX Hortense, 
le 20 août 2022
ROSE Johan et BASTIN Barbara, le 3 septembre 2022

PACS
BONNEFOI Pierre et ALBARET Juliette, 
le 21 juin 2022

Baptême Républicain
Gabriel DAMAS
Léane ARCHER
Lëlio MARIA

Décès 
DINET Christian, le 28 mai 2022 
à FEURS 

a

Manon RICHARD et Quentin FAURAND

Hortense De MEAUX 
et Renaud  De MONTEYNARD



1919
Aurélien : « À tout faire, on ne voit 
pas les journées passer »
Il est toute l’année dans les rues 
du village, sur son tracteur, der-
rière une brouette, et très sou-
vent une pioche à la main, à ar-
roser, tailler, réparer, nettoyer… 
Son éternel sourire aux lèvres, 
Aurélien est employé au service 
de la commune.

Si vous deviez vous 
présenter.
Aurélien Magdinier, je suis originaire 
de Panissières, j’ai travaillé au GAEC 
de la Dame, à la commune des Deux 
Alpes.  En acceptant la proposition 
de Magneux, je me suis rapproché 
de ma famille.

Si vous deviez expliquer 
votre travail.
C’est l’entretien, c’est global, ça va 
jusqu’au ramassage des papiers. 
Il faut savoir tout faire. Comme on est tout seul. Dans les 
grosses communes, c’est chacun sa fonction, mais ici, il 
faut être l’homme à tout faire, savoir tout toucher. Il y a des 
choses que je n’avais jamais faites.

Qu’est-ce qui vous occupe en priorité ?
Le plus, c’est la tonte et le désherbage manuel. Comme 
on utilise zéro produit toxique, c’est la pioche, la pioche, la 
pioche... Rien que le cimetière, avant, c’était quatre heures 
par an, maintenant, c’est 25, 30 heures. Ça prend du temps, 
le désherbage.

L’école aussi, quand il y avait le covid surtout, le nettoyage 
des tables, le car deux matins par semaine…

Quand à la voirie, il faut tout le temps regarder, voir s’il y a 
des choses à faire.

Vous êtes à plein temps sur la commune ?
Je suis mensualisé 35 heures par semaine, mais il y a plus de 
travail l’été que l’hiver. 

Et comment vous vous organisez ?
Ce que j’aime bien, c’est qu’à tout faire, on ne voit pas les 
journées passer. On ne sait jamais comment la journée va se 
dérouler. On prévoit un truc et c’est un autre que l’on doit 
faire. C’est diversifi é. Moi j’aime bien le fait de faire son 
propre planning. Par exemple, je gère en fonction de la 
météo.

Tout ça en relation avec la première adjointe, 
Christine Magat 
(Sourire) Si je la vois pas, c’est au moins un appel par jour 
de ma part.

Et vous êtes pompier volontaire.
C’est un accord avec les communes. Ça fait dix-huit ans que 
je suis pompier volontaire, neuf ans à Panissières, quatre ans 
aux Deux Alpes, et maintenant à Montrond.  C’est quand 
même un centre qui tourne pas mal, ce sont deux ou trois 
sorties par jour. On est tous volontaires, à Montrond, 43 
personnes en tout. Les missions importantes, c’est ce qui 
fait l’expérience. Quand on part dans le sud, ce sont d’im-
menses surfaces qui brûlent. Ici, quand on a fait un hectare 
de feu… Je suis parti trois fois cette année, et on ne connaît 
pas la durée de la mission à l’avance.

Vous êtes en contact permanent avec la 
population ?
Je ne vois pas forcément les gens, ils travaillent dans la jour-
née. Mais ça se passe plutôt bien, dans l’ensemble. 

 Le plus gros travail, c’est la tonte et le désherbage manuel. Zéro produit, c’est la pioche, la pioche, la pioche

« Ça fait dix-huit ans que je suis 
pompier volontaire. Les missions, 
c’est ce qui fait l’expérience »



Magneux a la chance de compter 

plusieurs associations 

qui animent la vie du village

Une population 
fi ère de son patrimoine
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